

《定例北海道函館方面公安委員会会議等概要》

令和6年6月26日（水）、次のとおり定例会議等を開催した。

1 審議・報告内容

(1) 7月中の行事予定

佐々木警務課長から、7月中の行事予定について報告を受けた。

(2) 寄附型自動販売機の設置に係る協定締結式の実施

佐々木警務課長から、寄附型自動販売機の設置に係る協定締結式の実施について報告を受けた。

中田委員から「こうした取り組みが行われていることを知らなかった。大変素晴らしい取り組みなので、協力してくださる方を増やすため、広報にも力を入れていただきたい。支援の輪が広がるよう頑張りたい。」旨の発言があった。

齋藤委員長から「素晴らしい取り組みだと思う。後ほど、設置方法や手続き等の詳細を教えてください。」旨の発言があった。

(3) 優良警察職員及び警察協力功労者等表彰式の実施

齋藤監察官室長から、優良警察職員及び警察協力功労者等表彰式の実施について報告を受けた。

(4) 5月中の苦情受理・措置状況

齋藤監察官室長から、5月中の苦情受理・措置状況について報告を受けた。

中田委員から「公務として現場に赴く以上、身分を明らかにするのは当然のことであり、そうした自覚をしっかりと持っていただき、各種対策を検討願いたい。」旨の発言があった。

堀田委員から「着替えの都度確認を行うなど、工夫をして再発防止を図って貰いたい。また、慎重な発言についても指導をお願いしたい。」旨の発言があった。

齋藤委員長から「両委員と同じ感想を持った。引き続き指導をお願いしたい。」旨の発言があった。

(5) 函館方面管内夏祭り・花火開催予定

馬場地域課長から、函館方面管内夏祭り・花火開催予定について報告を受けた。

堀田委員から「祭りなどのイベントも多く、大変だと思うが、頑張りたい。コロナも明けて、開放的な気分になる方も多いと思うので、よろしく願いたい。」旨の発言があった。

齋藤委員長から「祭りなどの各種イベントへの来客数は昨年を上回るものと予想される。頑張りたい。」旨の発言があった。

(6) 函館方面職務質問準技能指導員等研修会開催結果

馬場地域課長から、函館方面職務質問準技能指導員等研修会開催結果について報告を受けた。

齋藤委員長から「職務質問の実践的指導については、以前も視察したことがあるが、教養内容は時流に合わせて大きく更新されており、感心した。受講者は大変勉強になったと思うので、自所属の職員にも教えてあげていただきたい。」旨の発言があった。

(7) 刑事関係主要事件発生・検挙状況

遠藤捜査課長から、刑事関係主要事件発生・検挙状況について報告を受けた。

中田委員から「この集団は、これまでも同じような犯行を繰り返してきたのではないと思う。将来的には、反社会的勢力化していくのではないかと危惧されるところであり、引き続き、徹底した捜査をお願いしたい。」旨の発言があった。

(8) 八雲町交通死亡事故1年対策

横田交通課長から、八雲町交通死亡事故1年対策について報告を受けた。

(9) 「2024函館マラソン」における交通規制等の実施

横田交通課長から、「2024函館マラソン」における交通規制等の実施について報告を受けた。

中田委員から「参加人数も増えているとのことで、諸対策には大変な御苦労があると思うが、頑張りたい。」旨の発言があった。

堀田委員から「気温も高くなってきており、大変な任務になると思うが、よろしく願いたい。」旨の発言があった。

齋藤委員長から「全国のマラソン大会が参加者減少で苦しむ中、函館マラソンは参加申込締切り

前に上限に達するなど、大変人気の高い大会となっている。昨年は、ツールド北海道で大変痛ましい事故が発生しているのので、こうした事故がないように、万全な対応をお願いしたい。」旨の発言があった。

(10) 函館方面本部長等による北海道駒ヶ岳等のヘリ実査

忠石警備課長から、函館方面本部長等による北海道駒ヶ岳等のヘリ実査について報告を受けた。

中田委員から「上空からの視察は、有事の際の警備や対策を考える上で大変有効なものと思う。また、映像の撮影が可能であれば、これを発信することによって、防災意識の高揚にも繋がるのではないか。」旨の発言があった。

2 委員長の選任

本年7月28日をもって、齋藤委員長の任期が満了となることに伴い、委員による互選を行った結果、7月29日付けで、齋藤委員長が再任されることとなった。

以 上